



志免西小 校長室から “こんにちは！”

平成30年5月30日(水)
No. 3 文責 陶山嘉一

今年の運動会も
子どもたちの笑顔
ご家族の笑顔
地域の皆様の笑顔でいっぱいでした！



5月26日(土)運動会当日は、朝方まで残った雨も、開会式後は曇り空へ、やがて汗ばむほどの暑さとなり、全てのプログラムも予定通り実施することができました。



どの学年の子どもたちも、ご家族や地域の皆様方の声援に応えるべく練習の成果を発揮して、素晴らしい演技を披露していました(上写真)。この運動会を通して、一人一人が、「運動する楽しさ」「仲間と集う楽しさ(所属感・有る感)」そして「『やればできる』という自己肯定感(自信)」を味わうことができたものと思います。

閉会式でも子どもたちに話しましたが、皆様から最後までたくさんの拍手をもらえる運動会をできたのは、一人一人が、毎日、毎日の練習を運動会のスローガン「西小 全力 無限大！」のように、きつくても投げ出さず自分の可能性を信じ「本気」で取り組み続けたこと、そしてクラスや学年、赤組・白組の仲間と「思いやり算」を使って「ともにたすけ合ったり」「役割をひき受けたり」「声をかけ合ったり」「きつさをわけ合ったり」したからだと思います。運動会を通して身につけた、この何事も「本気」で取り組む学びや、周りの人への「思いやり算」を使った学びを、学校はもちろん、家族の一員として、地域の一人として、大いに発揮して行ってほしいと思っています。

運動会を支えてくださったPTAの皆様、ご家族、そして地域の皆様に、心よりお礼を申し上げます。本当にありがとうございました。今後とも、学校行事やPTA活動等へのご参加、ご協力をよろしくお願いいたします。

ぼくミライマンです

お知らせです

- 「6月の土曜授業(学習参観)」について
→23日(土)10時15分(火曜時制③校時)より
学習参観を予定しています。参観後には懇談会も予定
していますので、保護者の皆様ぜひご来校下さい。

